

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

01 de septiembre de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	La Conversación en las redes sociales	Cateo	El Post: Pablo Vázquez Camacho @pablovazc Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México ejecutaron una orden de cateo en un inmueble en la alcaldía Gustavo A. Madero y aseguraron alrededor de 10 toneladas de autopartes.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Marcha de la resistencia	Que la marcha denominada "La resistencia convocada por la alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, superó expectativas, pues mientras la policía de CDMX calculó 600 participantes, las imágenes muestran a muchos más en el recorrido de la Diana Cazadora, en Reforma, al Parque México, en la Condesa.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Protegen a juzgadores	Morena convirtió el Senado de la República en un búnker para que la toma de protesta de los nuevos juzgadores se dé sin sobresaltos. La nueva presidenta de la Cámara alta, Laura Itzel Castillo, pidió seguridad de la Policía capitalina para que eviten la entrada de personas ajenas a la ceremonia que se desarrolla este lunes.
REFORMA METRO	Circuito Interior Línea 10	Rodada de motos y vehículos razer	La ex Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas en uno de sus actos de protagonismo, ayer organizó una rodada de motos y vehículos razer, que terminó con más de 100 unidades enviadas al corralón por infringir el Reglamento de Tránsito. Además, dos personas fueron atropelladas por uno de sus seguidores al intentar huir de los uniformados.
24 HORAS	La Divisa del Poder Adrián Trejo	Presiona Morena por un presidente panista-guinda en San Lázaro	El Senado amaneció este día más protegido que una embajada de Estados Unidos en Medio Oriente. Policías, militares y Guardia Nacional resguardan el recinto en el que hoy rendirán protesta los nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
REFORMA	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Disparos en la Ciudad	El martes 19 de agosto pasado, elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a un policía que tuvo un

Síntesis informativa

01 de septiembre de 2025

			<p>altercado con los tripulantes de una motocicleta que circulaban por calles de la colonia Jardín Balbuena. La versión de la SSC indica que el disparo ocurrió cuando el joven agredía al policía. En comparación con el Edomex, la Policía de la CDMX amenaza menos con sus armas en las detenciones y también dispara menos, pero hiere más. La principal fuerza policial del País no está mucho peor que las demás. Pero en el fondo, eso no dice nada, porque la Policía capitalina siempre ha sido la más registrada observada al mismo tiempo, donde se han puesto siempre las mayores expectativas de modernización, reforma e innovación.</p>
--	--	--	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Sheinbaum, con los padres de los 43	A la ajetreada agenda de la presidenta Claudia Sheinbaum de esta semana se le sumará una reunión con los padres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos en 2014.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Nunca	La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó tajantemente la propuesta de Estados Unidos para desplegar tropas en México , en nombre de la lucha contra el narcotráfico.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Nació Construyendo Prosperamos Juntos	Con más de 2 millones de votos respaldándola, estructura en 29 estados y 200 líderes recién estrenados, nació oficialmente la organización "Construyendo Prosperamos Juntos" (CPJ).
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Fuera de las negociaciones	Por si le faltara expectativa a la reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Estado de los Estados Unidos, Marco Rubio, que se llevará a cabo esta semana en territorio nacional el senador Ted Cruz visitó México el pasado viernes 29 de agosto a manera de avanzada. Ted Cruz, aliado de Marco Rubio.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	La austeridad no es un eslogan	Este fin de semana la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez , lanzó un mensaje de advertencia frente

Síntesis informativa

01 de septiembre de 2025

			a toda la bancada de diputados de Morena reunida en su plenaria en San Lázaro, donde subrayó que " la austeridad no es un eslogan , es un principio rector".
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	1er. año: entre machos alfa	Este lunes la presidenta Claudia Sheinbaum rinde su primer Informe de Gobierno , un gobierno que aún no puede arrancar como ella seguramente quisiera.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Mensaje de activista o de Presidenta	En las tempranas horas de este día de su primer Informe de Gobierno, la presidenta Sheinbaum tiene aún la oportunidad de asegurarse de que su mensaje, político parezca una arenga de activista , sino de lo que es: la jefa del Estado mexicano.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sobre el enfrentamiento entre Noroña y Alito	El movimiento que fundó López Obrador está basado en la polarización política. La narrativa maniquea de que hay unos buenos (ellos) que combaten a los malos (los otros). Los que están destinados a ganar y los que están moralmente derrotados. Los defensores y traidores de la Patria
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El poco claro futuro de la ciudad	Soy chilango. Siempre he pensado que parte del éxito de Andrés Manuel López Obrador como jefe de Gobierno de Ciudad de México, lo que lo proyectó dio aquel resultado en la presidencial de 2006, tuvo que ver con inversión y soluciones al caos que se encontró la oposición cuando llegó a gobernar la capital en 1997.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Justicia: nueva fotografía	Quienes defienden la instauración del nuevo Poder Judicial tienen el convencimiento de que ahora sí van a cambiar las cosas.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Sheinbaum: renovar O repetir	La presidenta Sheinbaum hará hoy el primer Informe de un gobierno que en cierta forma no ha empezado. En esencia, su gobierno es todavía continuidad, el séptimo año de López Obrador.
24 HORAS	Teléfono Rojo José Ureña	Restringen a cónsules en la peor embestida de EU	México enfrenta una de las peores embestidas de Estados Unidos , incluso con amenazas de intervención selectiva, y la información se restringe.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Luis Mendoza, alcalde duro de roer	Americanista de corazón, el alcalde Luis Mendoza antepuso su responsabilidad como funcionario, y obligó a que el partido entre sus Águilas y el Pachuca se jugara a puerta cerrada , pues la seguridad de los cremas había dificultado días antes atender una emergencia en la zona
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	El negocio de las boletas	Paradojas de la modernización administrativa: la agilización de trámites prometida por la presidenta Claudia Sheinbaum hace 11 meses y materializada en la Agencia para la Transformación Digital terminará por acabar con uno de los negocios más rentables de los últimos tiempos para una empresa paraestatal: la impresión de los documentos oficiales.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La Corte, con purificaciones y limpias	Registremos en nuestras memorias este primero de septiembre, porque será el día del inicio del fin de un Poder Judicial autónomo y mínimamente eficiente

Síntesis informativa

01 de septiembre de 2025

MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Team Alito	Lo más devastador de todo lo que le pasó a Noroña la semana pasada, la revelación de que tiene una casa de 12 millones de pesos , de que sus ingresos no solo no son claros, sino que no cuadran con sus gastos.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Nuevo Poder Judicial	El proceso para conformar un nuevo Poder Judicial pasó por momentos complejos y hasta bochornosos , que incluyeron episodios como la entrada de los Yunes como morenistas de ocasión, a la Cámara Alta escoltados por Adán Augusto López.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Ya pagó el predial de Tepoztlán	Inicia hoy septiembre (en lunes como debe de ser) y la pregunta obligada es: ¿ya pagó Gerardo Fernández Noroña el predial de su mansión en Tepoztlán? ¿Y los impuestos de las "donaciones" que recibe por internet? En lo que llegan las respuestas, hay que entrarle al tema central de hoy: el primer informe de gobierno de Claudia Sheinbaum.
LA RAZÓN	Rozones	Pleitos enTepoz	Sigue dando el caso de Gerardo Fernández Noroña y su casota en Tepoz. Y es que resulta que el senador este fin de semana abrió un frente contra el presidente municipal, Perseo Quiroz, quien previamente lo acusó de no pagar el predial del inmueble.
LA JORNADA	Editorial	Gaza: humanidad reivindicada	Una flota compuesta por 37 U pequeños barcos zarpó ayer de Barcelona, llevando a bordo a unas 400 personas procedentes de 44 países ellos , México-, con la misión de hacer llegar a los habitantes de Gaza un mensaje de solidaridad y de romper el cerco criminal impuesto por el régimen de Tel Aviv.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Primer Informe	Sheinbaum da cuenta hoy de la modesta labor que ella misma se asignó: la de apenas poner segundo piso a la 4T.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Los complejos desafíos de Claudia	A ningún presidente de la República le tocó encarar desde el primer día de su gestión desafíos tan complejos como a Claudia Sheinbaum.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	El nuevo reino	El nuevo Poder Judicial simboliza revancha, no renovación; no genera consensos sino confrontaciones.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Manteros de Madrid	Madrid presume seguridad y bajas tasas de homicidio; México enfrenta violencia creciente ignorada por los políticos.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	¿Con quién se queda el perro?	Las mascotas se están convirtiendo en una parte de la familia , sobre todo, de las generaciones más jóvenes que están tardando en tener hijos o que, simplemente, prefieren tener perros o gatos en lugar de bebés, para este sector son importantes porque crean vínculos emocionales y psicológicos muy fuertes
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Día de la Presidenta	Con el paso de estas dos décadas, el presidencialismo mexicano ha vuelto a florecer, matando con su sombra la división de Poderes , y ha reaparecido la lisonja para quien lo encarna.

Síntesis informativa

01 de septiembre de 2025

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Cuidan a Sheinbaum de lo lillytellezco	Morena no quiso que desde una recién electa presidencia panista de la mesa directiva de la Cámara de Diputados pudiera correr riesgos oratorios la Presidenta de la República al rendir su primer Informe de labores (así fuera en ausencia, pues Sheinbaum lo hará en Palacio Nacional)
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Las hijas e hijos del acordeón	Lenia Batres dijo ayer que el gran desafío a partir de hoy será mostrar que se pueden "cambiar instituciones atrofiadas, productoras de injusticias" .
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Capturados	El reparto de lo que consideran su botín los lleva a no refrenarse ante nada, con tal de mantener sitio en el festín. Ellos, las corcholatas de Morena, son hoy el principal reto para la gobernabilidad del país.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	El recomendado del "jefe Adán"	Nos cuentan que el expriista y hoy vicecoordinador de Morena en el Senado, Cuahtémoc Ochoa Fernández, ha desplegado un intenso cabildeo en su bancada para presidir la Comisión de Energía , acéfala ante la elección de Laura Itzel Castillo como presidenta de la Mesa Directiva.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Golpes a la democracia	Vivimos en una de las regiones más polarizadas del mundo. De acuerdo al Instituto Variety of Democracies (V-Dem), el aumento de la polarización política es una tendencia mundial, pero en América Latina ha crecido con un mayor ritmo a partir de 2015.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	Prensa mentirosa (parte 2)	¿Por qué miente tanto el periodismo de hoy? Primero, porque puede mentir sin ser sancionado. Un periodista hoy tira la piedra puede pasar al día siguiente a lanzar la siguiente mentira.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Por qué AMLO no extraditó a Caro Quintero	La entonces vicepresidenta Kamala Harris le dijo a AMLO que si en verdad quería comenzar a "sanar" la relación, procediera a la captura de Rafael Caro Quintero, quien tenía una deuda con ellos desde el asesinato del agente de la DEA. Enrique Camarena en 1985.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC